

猿沢地域のみなさん、毎日の元気なあいさつ、ありがとうございます。

7月に入り、小学校のプールには、児童の元気な声が響いています。

今年の夏も「小学校」と「まちづくり協議会」の連携で各種イベントを企画しました！

# 猿沢地域のみなさんといっしょに！

猿沢小学校・猿沢小学校PTA・猿沢地域まちづくり協議会

**7月11日** 月曜日 時間：登校時間帯

場所：各集落の通学路

## ①登校中の児童とあいさつを！

- ▼猿沢小学校では毎月11日を「あいさついい日」、猿沢地域まちづくり協議会では「あいさつ+1(プラスワン)運動」を推進しています。
- ▼今回は登校中の児童と「朝のあいさつ」を交わしていただきたいと思います。
- ▼張り切って登校する児童に、ご自宅前、通学路で声かけをお願いします。



**7月12日** 火曜日 時間：16時10分～17時00分

場所：猿沢小学校体育館

## ②救急法を学ぼう！

- ▼猿沢小学校PTAでは、夏休みのプール開放に向け、救急法講習会を実施しています。
- ▼消防署の方を講師に迎え、「心肺蘇生」と「AED」の基礎知識を学ぶことができますので、地域のみなさんもこの機会にぜひご参加ください。



**7月15日** 金曜日 時間：13時55分～15時00分

場所：猿沢小学校体育館 他

## ③盆おどい講習会に参加しよう！

- ▼今年も「猿沢地域盆おどり大会」(8/6)を開催します。
- ▼地域の皆様はもちろん、ご親戚の方々など、大勢の皆様のご来場をお待ちしております。
- ▼今回の講習会では、小学生と一緒に盆おどりを踊ったり、太鼓を叩いてみたり、朝日音頭を踊ったりと、大人も楽しめる内容です。



※どなたでも参加できますので、お気軽にお越しください。